tividad de Santa Rita de Casia, abogada contra la viruela, desde las primeras horas de la mañana la Iglesia del Socorro de los R. R. P. P. Agustinos se ha visto concurridisima de fieles que han acudido á visitar dicha Santa.

La Capilla en que está colocada la imagen, ha sido adornada con gusto por flores naturales, como también el Al-

A la hora de cerrar la presente edición se estan celebrando los oficios divinos á gran orquesta.

Entre los pasajeros salidos ayer à bordo del vapor correo de Barcelona, figuraban don Enrique Sureda, don Mateo Zaforteza, don José Monedero, don Pedro Puig, y nuestros compañeres de Redacción don Jerónimo Amengual y don José Fernández.

Llamamos la atención del señor Alcalde acerca del pestilente olor que exahala la cloaca de la plaza de Atarazanas. También seria conveniente que se empezara el riego por el paseo del muelle, pues el polvo molesta á los paseantes.

En una circular que nos han remitido los señores don Salvador Calatayud y don Francisco Franch nos participan que tienen el proyecto de construir una carroza anunciadora que en los dias en que deberán celebrarse las Ferias y Fiestas circulará y asistirá á todos los números del programa que lo permitan, concurriendo además á la Îlegada de vapores y Ferro carriles.

Dicha carroza, cuyo modelo hemos tenido ocasión de ver, es de gusto exquisito y constituirá un reclamo de gran propaganda para les anun-

ciantes. Los anuncios se admitirán en el Centro de suscripciones de don Pedro Espin, Conquistador 34, antes del dia 10 de Junio próximo.

Ayer por la mañana, ccurrió un fuerte escándalo entre dos sujetos de la calle de la Marina teniendo que intervenir un agente de la autoridad para poner fin a la contienda.

El señor Comandante de la guardia municipal impuso ayer una multa á una mujer por escándalo premovido en la via pública.

res en muchos puntos de la isla asegurando sus dueños que la cosecha es superior.

matrimonio en la capilla de la Purisima Concepción de la Santa Iglesia Catedral, la simpática señorita doña Matilde Escalas con don Antonio M.ª Ro-

Verificó la ceremonia el M. I. señor don José Miralles Canónigo, siendo padrinos por parte del novio el Coronel de Infanteria don Augel Moreno de la Tejera y el abogado den Bernardo Togores y Billon y por parte de la novia el abogado don Manuel Guasp y Pujol y el diputado provincial don Salvador Vidal y Valls de Padrinas.

Por renuncia de los interesados el señor Gobernador civil de la provincia ha decretado la conclusión de los expedientes de las minas tituladas «Soledad» y «Nuevo Siglo» del término municipal de Mahón y de la titulada «Nueva Norma» del de Ferrerias, declarando francos registables sus te-

El Colegio Médico-Farmacéutico celebrará sesión científica esta noche á las 7 continuando la discusión del tema «La digital en el tratamiento de la pneumonia».

En la Santa Iglesia Catedral se celebró ayer por la mañana la solemne fiesta religiosa en honor á la Ascensión de Nuestro Señor.

En la misa mayor ocupó el púlpito el M. I. señor don Lorenzo Moya Canénigo, quien pronunció un elocuente discurso.

A las doce se celebró el ejercicio de la hora canónica, al que asistió un numeroso gentio.

Hacemos nuestras las siguientes lineas de nuestro colega «La Tarde». Da lástima ver el deplorable estado

en que se encuentran los caminos que conducen à Son Españolet.

Entre la gruesa capa de polvo que los cubre y hoyos de más de medio metro, resultan intransitables.

Si es el alumbrado de dicha barriada también guarda relación cou los

Existen solo 4 faroles de mortecina luz, cuando tendría que haber 20 y de este modo se podría transitar de noche por aquellas calles.

Urge pues que el señor Alcalde cuide de remediar lo que allí pasa.

El señor Presidente de las escuelas nocturnas gratuitas de San José nos ha invitado en atento besa la mano á los siguientes actos que se verificarán ma-

A las siete se celebrará Misa de Comunión en la Iglesia de San Cayetano para los obreres que concurren à dichos Centros docentes y para los senores de la Junta Protectora de la Asceiación que cuida de sostenerlos y fomentarlos.

Por la tarde á las cinco, en el salón que ocupa la Escuela de la calle del General Barceló, se verificará la distribución de premios entre los alumnos que se hayan distingido por su aprovechamiento y asistencia, precediendo este acto una plática y amenizándola el Orfeón de la Casa-Misericordia, que ejecutará varias piezas de su re-

Ayer tarde pasó á visitar de nuevo al «Orfeó Mallorqui», como lo ofreció en su primera visita, el maestro Nicolau, con algunos profesores de su notable orquesta.

Le acompañaron en la visita algunos distinguidisimos amigos del «Orfeó», músicos y literatos, quienes, con el Presidente y Junta de la sociedad coral, hicieron al señor Nicolau los honores de la casa.

El «Orfeó» dejó oir la «Mort de l' Escola» de Nicolau, «Hivernenca» de Neguera y algún otro número.

Los congregados fueron obsequiados con pastas y licores.

Teatros

Con un brillantísimo teatro celebróse el segundo concierto Nicolau, y repitióse una vez más la confirmación de que nuestro público sabe hacer jus-Han empezado la siega de los haba- ticia á los músicos más renombrados en los centros de cultura europea. Beethoven fué aplaudido con entusias mo después de cada uno de los cuatro tiempos de su tercera sinfonia, verda-Ayer por la mañana contrajeron deramente heróica. En cambio puede § decirse que apenas pasó el acaramelado «Ultimo sueño de la Virgen,» de Massenet. Y se reprodujo el entusiasmo después de los fragmentos de dos óperas de Wagner. El preludio del tercer acto de «Lohengrin» mereció los honores de la repetición.

Pero donde entregóse gustosísimo fué en la tercera parte del programa. La ovación fué estruendosa á las obras de Saint Sanes en el preludio de «El Diluvio», donde el violinista señor Munner halló motivo para demostrar sus excepcionales facultades artisticas. Realmente el joven instrumentista era acreedor à aquellos aplausos nutridisimos. En aquel instante aplaudía todo el concurso porque tampoco dejaron de entusiasmarse, tratándose de un «solista», los adoradores del «bel canto» que no otra cosa es esa clase

de composiciones. Grieg, ya conocido en su delicadisima «suite», fué acogido primero con gusto, en «Le Matin» y «La Mort d' Ase, > después con calor en la «Danse d' Anitra», y últimamente con ruidosas demostraciones de admiración en «Dans le halle du roi de montagne». Estos dos números fueron repetidos á insistentes ruegos de la concurrencia que había pasado, al parecer, una velada agradabilisima.

Motas del mar

A las ocho de la mañana de ayer entró en este puerto, procedente de New-castle el vapor inglés Cambrian, conduciendo un cargamento de carbón mineral para la fábrica de Gas, la Económica.

-A las doce de la tarde también entró ayer el vapor Lulio de Ibiza, con el correo, pasaje y carga.

Dicho buque una vez embarcada la correspondencia y con mucho pasaje salió à las seis para Barcelons.

-Esta madrugada se han hecho á la mar el bergantin goleta Joven Antonio y el yatch de vela francés aparejado de pailebot Luice Elice, que desde el domingo se hallaba anclado en este puerto.

-A la hora de cerrar la presente edición veria en demanda del puerto el vapor Balear, procedente de Valencia é Ibiza.

Cultos

Para hoy Jubileo de cuarenta-horas

Terminan en Santa Clara. La exposición del Sautisimo será á las siete de la mañana y á las diez misa cantada: al anochecer el ejercicio del mes de Maria y la reserva

En las Teresas siguen las cuarenta horas; á las seis exposición y á las diez mia cantada.

A las sseis y media de la tarde rosa rio, meditación la estación y la reserva del Santisimo.

Otras funciones

En San Jaime à las siete y media de la mañava durante una misa principiará un tríduo en ho or de San Jorge

En el Socorro se celebrará la solemne fiesta á Santa Rita de Casia; á las diez y media misa mayor á grande orquesta y sermón que será el orador el P. Francisco Ramos; al anochecer resario y el ejercicio del Mes de

Visita á la corte de María A Nuestra Señora de la Cueva Santa, en Santa Clara.

Telegramas

(De nuestro servicio particular) Escándalo - Tiros

Madrid 21 á las 10 En Oza (La Coruña) ha ocu-

rrido un gran escándalo. Dias pasados fué enterrado un

buey muerto de epizootia y ayer tué desenterrado por algunos vecinos y repartida su carne. Otros vecinos que presenciaron

el hecho se opusieron tenazmente, pero fueron recibidos á tiros por los otros.

El hecho ha causado honda

Ataques á la prensa-Recuer-

Madrid 21 á las 10 El señor Dato ha insistido en lamentar los ataques dirigidos á to el segundo que tuvo que ser la prensa en el banquete celebra-

do por los mauristas de Palma. Cree que el señor Maura lamentará el heche, pues le perjudica grandemente en vez de beneficiarle.

Recuerda el señor Dato que también á él le atacó la prensa y que necesitó que sus amigos oficiosos le defendieran.

La prensa y los amigos de Maura.

Madrid 21 á las 10 Cree el señor Dato que los amigos del señor Maura han resultado enemigos, pues la rectitud y austeridad de la prensa, ésta á cubierto de estas reticencias y ataques.

Escándalo fenomenal

Madrid 21 á las 10'30 Paris.—En la Cámara de Diputados ocurrió un nuevo escándalo al presentarse la orden del día en que la Cámara confía al gobierno la represión del cle-

Con tal motivo se promueven gritos é insultos entre varios diputados.

Los señores Berteaux y Borquet se amenazaron con los pu- mo. nos cerrados.

á las manos.

El lance entre dichos señores es inevitable.

Se aprobó la orden del día citada por 317 votos contra 137, después de mil incidentes.

Complet anarquista

Madrid 21 á las 11 Salómica. — Una mujer despechada, á quien un amante había abandonado, ha descubierto á la policia los detalles del complot anarquista fraguado contra Mr. Loubet, Quirno Costa y otros jefes de Estado.

Meeting anarquista

Madrid 21 á las 11'45 Barcelona.—En el Trianon se celebró un mitin anarquista al que asistieron representantes de | tas treinta y seis oficios.

Se dirigieron ataques ála prensa y se censuró á las autoridades y

á la benemérita. Se acordó abrir de nuevo la sociedad de impresores, repeliendo la fuerza con la fuerza en ca-

Mejoria - Nuevas tarifas

so necesario.

Madrid 21 á las 10 Barcelona.—Es probable que mañana se encargue del mando de la Capitanía General el su-

binspector don Luis Castellví. El general Bargés continúa mejorando.

Los obreros toneleros han aprobado las nuevas tarifas para establecer la jornada de ocho horas, trabajando á destajo.

En la Capilla de Palacio

Madrid 21 á las 18'30 Han asistido á la Capilla de Palacio el Rey, el Principe de Asturias y varios generales.

La Reina vestia un traje color malva, la Princesa otro crema, la Infanta Teresa uno azul y la Infanta Eulalia uno tambien azul brochado.

La corrida de hoy

Madrid 21 á las 19'30 La corrida celebrada hoy, octava de abono, ha sido bastante aceptable.

Los toros fueron buenos escepretirado al corral.

El diestro Lagartijillo estuvo superior, Quinito bien y el Algabeño apático y desgraciado.

Consejo

Madrid 21 á las 21 En el Consejo de Ministros se aprobaron los proyectos de reforma de la ley municipal que presentó el señor Dato y algunas bases para la reforma de la ensede Salazar.

El señor Sanchez Toca comenzó la lectura de los proyectos de Marina, la cual continuará en el próximo Consejo.

Visita del Príncipe Enrique Madrid 21 á las 22'35

Vigo. - El principe Enrique visitó á las autoridades, quienes le hicieron los honores debidos. En el gobierno militar le hi-

cieron una brillante recepción. En el Ayuntamiento le recibieron el Alcalde y el Secretario.

El Príncipe Enrique irá á Madrid v estará alli hasta el día 27 con objeto de saludar al Rey en nombre del Emperador Guiller-

El día 28 regresará á esta po-

Los ugiers evitan que lleguen blación y el día 29 zarpará la escuadra hacia el mediodía.

Banquete .- Restablecida .- Capreras.

Madrid 21 á las 22'35

El señor Ezquerdo ha sido ebsequiado con un banquete por el comité progresista.

En los brindis encareció la unión y el acatamiento la jefatura.

La Infanta Isabel está comple tamente restablecida.

Hoy paseó en carruaje. El Rey asistió á las carreras de caballos, las cuales se vieron animadas.

Touristas.-Mejoria

Madrid 21 á las 22'25 Bilbao.—Han llegado veinte y nueve automóviles de touris-

Estos después de haber recorrido la población asistieron á la corrida de toros.

El duque de Tetuán ha mejorado notablemente.

Desgracia

Madrid 22 á la 1'45 La Gaceta de hoy no publica nada de interés.

Un telegrama oficial de San Sebastián dice que el automévil que conducia don Jorge Vergo chocó contra un árbol, en el kilómetro 26, de la carretera de Zarauz, fracturándose ambas piernas el conductor.

Llegada de trasatlánticos

Madrid 22 á las 1'45 Cádiz.—Ha llegado el vapor trasatlántico Satrustegui de la república Argentina y el Berenguer del Brasil, conduciendo centenares de emigrantes gallegos, catalanes y andaluces.

Dicen éstos que en la República Argentina la situación es peor de

cada día. El temporal que ha reinado estos días en la babía ha ocasio-

nado algunas averías de botes. No han ocurrido desgracias personales.

Banquete - Brindis

Madrid 22 á la 1'45 En el café Ing és los representantes de Cádiz obsequiaron con un banquete á los comisionados para gestionar el asunto del arsenal de la Carraca.

Brindaron los señores Lazaga, Auñón y Viesca, todos por la prosperidad del Arsenal.

Los comisionados agradecieron las atenciones recibidas.

El obrero Barbasil dijo que la maestranza desea que el trabajo sea útil al Estado y nunca una carga para él.

Añadió que los obreros de la nanza que entregó el señor Allen- Carraca desean ganarse noblemente el pan.

Se designó á los señores Laza. ga, Auñón, Gomez y Rodriguez para que estudien las bases que propondrán hoy al señor Sanchez

Menchela

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores Valentin y C.a, Banqueros y expendeduria general de loteria de Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que les interesará muche, ya que se ofrece por poces gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envia también gratis y franco el prospecto oficial à quien lo pida.

FRESA DE ARTA Colmado LA PROVIDENCIA

Las personas que sufran Neurastenia, Cloresia, Inapetencia, Dabilidad general, Palpitaciones del corszón y demás enfermedades nerviesas recobra-FOSFO GLICO-KOLA rán répidamente la salud perdida con el FOSFO GLICO-KOLA nentes. dan les médices más emi-

O remitirá gratis una musetra de este Maravilloso Tinica Reconstituyentes (en elegante caja metálica), á teda persona que en nombre de LA ALMUDAINA lo solicite del

autor Dr. Domenech, Baja San Pedro, 72, farmacia, Barcelona.—De venta en Palma: Farmacia de D. Juan Velenzuela, Plaza de la Cuartera y Centro Farmacéutico.



COSTANZI

Las celebridades médicas, nacionales y ex tranjeras después de una larga experienceia, se han convencido y cartificado, que para cu-I ventor de los re- rat radicalmente purgación reciente o crónica, gota militar, prostatas, úlceras, floje blanrembrados medi- co de las mujeras, arenillas, catarro arenillas, tarro de la vejiga, escorres uretrales, cal-cules, retención de orina y en 20 ó 30 días les Diputacióu, 485, et°. est efimientos uretales (estreches) aunque sean BARCELONA crónices de más de 20 años, y evita las peli-

gresisimas sondas no hay medicamentos más milagrosos que los Confites o Inyecciones Costanzi. También certifican que para curar cualquier enfermedad «sifilitica», en vista de que el Iodo y el Mercurio son dafiisos para la salud, nada mejor que el Rood Costanzi, pues no sòlo cura radicalmente la sifilis sixo que estriba los males efectos que producen estas substancias que como es sabido, causan enfermedades no muy ficiles de curar El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación 435, Barcelona; segure del buen éxite de estes especificos mediante el trata especial con él, admite à les incrédulos el pago una yez curades. Consultas medicas en cara del inventer, Diputación, 485 Barcelena, tedes los días á las 12, y las censultas que se le bacen per escrito contesta gratie y con raserva. Precio de la Inyección 4 pesetas. Confites anti-venérous para quisues no quieren usar inyecciones, 5 pesetas. Road anti-

INVECCION, VEGETAL

sifilitico, 4 penetas. De venta en Palma de Mallorca en la Farmacia de Igracio Forteza Seres, Jaimo II, 21 y en casa del inventor, Diputación'

\$&\$\$\$\$**\$**\$\$**\$**\$**\$**\$**\$\$\$\$** NUNCA LAS CAPSULAS PERUVIANAS BORREL

han dejade de curar prento y radicalmente las «B =norragias» (purgaciones) «Gonorreas» y demás flujos de las vies urinarias por crónicas que sean. Recomendadas por

35 años de éxito creciente

Se venden en frasces de 75 capsulas con su instrucción práctica à «8 pesetas» en todas las farmacias y en Palms la de Juan Valenzuela, plaza de la Cuartera, 2 y en si Centro Farmacéutico.

Sociedad Anónima de Seguros

BILBAO

CAPITAL SOCIAL: 100,000.000 DE PESETAS Garantias depositadas: 50 000,000 da pases: 8. Administrador Depositario: El Banco de Bi bao.

Ninguna Compañis en el Mando ha iniciado el seguro cen mayores garantias depositedas.

Segures sobre la vida y mixtos à prima fija, con participación en los baneficios.

Rentas vitalicias inmediatas y diferidas. Capitales diferidos. Seguros contra incendios, - De Transportes - y sobre Valores Agencia General (Rame de, Vida) para la provincia de Baleares, Plaza del Mercado, núm. 7, Palma de Mallorca.

Compañía mútua é internacional de Seguros sobre la vida La mas antigua del muudo

Su activo secial es propiede d integra de sus asegurados y se eleva hoy & 1.673 MILLONES DE FRANCOS, va dividido en impertantes inmuebles, Rentas de varios Estados y otros valores de todo primer orden.

El número de sus asegurados pasa ahora de 650.000, cifra imponente no igualada por ninguna otra seciedad de seguros en

El año pasado repartió proporcionalmente entre sus asegurados la cuantiosa suma de 22 millones de pesetas á título de dividendes sobre pólizas vencidas; lo que representa muy bue-

Los balances de esta antigua Seciedad vienen siempre aprobades cada año por les principales gobiernes de América y Eu-

Dirección general para Europa en su grandicas edificio en Paris, Boulevard des l'aliens esquira à la calle Lepeletier 1, 3 y 5.

Dirección para Cataluña é islas Balcares, Pasec de Colón 17 à Barcelona.

Agentes en Palma de Mallerca, Sres. D. B. Hemar y Vicente Terrasa, salle de Rubi rúm. 21.

Lustre de Almidón Borrás

INUEVO PRODUCTO! Preparado especial para planchar toda ciase de repa cen almidón, bien sea esta bianca ó de celor. Precisa su uso para conservar la ropa dandole tesura suave y brillo permanente.

Pidase en dregleries y ultramarinos.

20 céntimos paquete

Invitación para la próxima

6 aproximadamente

Pesetas 1000000 como premio mayor pueden ganarse en ca so más felíz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

ESPECIALMENTE 1 Premio 300000 1 a Marcos 200000, 1 Premio 100000 1 A Marcos 80000 2 A Marcos 60000 2 Premios 40000
3 Premios 40000
1 A Marcos 35000
1 Premios 30000
1 Premios 30000
1 Premios 30000 5 Premios 20000 15000 16 A Marcos 10000 55 Premios á Marcos 103 Premios á Marcos 5000

3000 55 A Marcos 2000 6 Premios á Marcos 1000 14 Premios 500 1022 Premios 400 13788 Premios 169 19970 Premios 250,

200, 150, 144, 111,100,78,45, 21.

La Loteria de dinero bien importan te autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la ha-cienda pública del Estado contiene 115.000 billetes, de los cuales 55.755 deben obtener premies inclusive 8 premios extraordinarios.

Todo el capital incl. 59.245 billetes gratuitos importa.

Marcos 1,306,390

ó sean aproximadamente

PESSTAS,

19,000,000 La instalación favorable de ésta lo teria está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 55.755 premios incl. 8 premios extraordina. rios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor en caso más furtiuto de la primera clase pueda im-portar Marcos 50.000, el de la segunda 55.000, asciende en la tercera á 60.000, en la cuarta á 70.000, en la quinta à 80.000, en la sexta à 90.000 y en la septima clase pueda en case más feliz eventualmente importar 600.000, especialmente 800000, 200000, 100000, Marcos etc.

La casa infrascrita invita por la presente à interesarse en ésta gran lotería de dinero. Las personas que nos envian sus pedido se servirán aña dir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correos remitiéndoues por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid y Barcelona, ex-tendidas á nuestra órden ó en letras de cambio facil á cobrar, por certifi-

1 billete eriginal, entero: Pesetas 10 1 billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como tambión la ms-talación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto efi-

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallen provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envia á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolvérsenos peres siempre entes del sorteo y el imperte remitidonos será restiro siempre antes del sorteo y el imperte remitidonos será resti-tuido. Los pedidos debeu remitirsenos directamente le más pronto posible, pero siempre antes del

1.º DE JUNIO DE 1903

HAMBURGO

Para orientarse se envia gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Vapores Trasatlánticos de Pinillos IZOUIERDO'Y COMPANIA

Antillas, Médice y Estades Unides VIAJE DIRECTO Pers Habana, Matanzas, Santiago de Cuba, Cienfueges y

El 1.º de Junio saldrá el vaper

Admite carga y pasajeres para diches puntes y para Ca-También la admiten para New-York con trasbordo en la Ha-

bana, dande concelmiento directo.

Para infermes dirigiras à les representantes de la Compadia refleres Martinez y Pianas, calle de San Juan, núm. 20, Palma. NOTA. -Se suplice à les selleres cargedores avises con saticipación la carga que tengan que embarcar para reservarias la

ALIMENTO PODEROSO PARA LAS PERSONAS DELICADAS GELATINA DE CARNE Y DE GALLINA

E. Martignola—Barcelana FRASCO DE CRISTAL: TRES PESETAS De venta en la Isla: Dn. A. Albareda, Grand Hotel-Palma

á las maravillosas cuevas des Droch y visita al lago de los Franceses

descubierto por M. E. A. Martell (1896) en el términe de Ma-

IDA Y VUELTA EN EL MISMO DIA

Precios de entrada à las mismas De una hasta ciuco personas 7'50 perstas. -- Per cada persona de aumento 1 50 sesesas. El gaia de las cuevas, viva calle de Artá, núm, 81.—Manacor

PARMA,—Tip. Lit, de Amengual y Muntaper

Se venden

dos casas, planta baja, situadas en la Soledad, en la calle de Corche blau, núm. 7. También se vende una perción de tierra que consta de una casa y piso situada sa el camico visja de Sineu, llamado «Son Roca». Para informes dirigires en la calle del Sccerre, rum. 36, piso primere.

des piesas de Se vende tierra situadas en el término de la villa de Algaids, denominadas «Son Coll», de extensión de des cuartones ocho destres y La Serra y Sen Vermey, desextensión de una cuariereda.

Informarán: Pelaires, 58, 3.º

Casa de recreo

Tanto sa wade como se alquila con huerto de narenjos para leformes: U don. 22

Pianos usados

Se deseau adquirir per un puesa este blecimiento de mu. sica de esta ciudad. Is formes Centre de Anuncies.

se alquia é se ven-Horno de el de la calle de San Magin, rum. 25 (Artabal). Informaran: La Vier era Fidess, 4.

Barbero

Se neceta una media eficial y un afrendiz.

Ca le de San Magin, n.º 18.

DE BARCELONA Lines de Venesuela-Colombia,- El 11 de Mayo salorá de Barcelona y el 18 de Málaga y el 15 de Cádiz el vaper «Laon XIII», direc. tamente para Las Palmas, Senta Crus de Tenerife, Sante Crus de la Palma, Puerto Rico, Habara, Puerto Limón, Color, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello, y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracius cen trasberdo en Habana. Cembina por el terro-carril de Panamá cen las compañías de navegación dal Pacifico para cuyos puertos admito pasaje y carga con billotes y conocimientes directos. Combinación para el literal de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasborde en Puerte Rice, y para Sante Demingo y San Pedre de

Macuria, con trasberdo en Habana. También se admite carga para Maracaibe, Carupane y Trini-

dad, con trasbordo en Curacao. Linea de Cuba y Méjico. - El dia 16 de Mayo saldrá de Bilbao ei 19 de Santander y el 20 de Ceruña el vaper «Alfoneo XII», directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costafirme y Pacifico, con trasbordo en Habana el vapor de la línea de Venezuela-Colombia, combinaciones para el litoral de Cuba é Isla de Santo Domingo.

Lizea de New-York, Cubs. y Méjice—El dia 26 de Mayo saldrá de Barcelona, el 28 de Malaga y el 80 de Cádiz el vapor «Manuel Calve», directamente para New-York, Habana y Veracruz. Cembinaciones para distintes puntes de les Estades Unides, literales de Cuba é Isla de Santo Demingo.

Lines de Filipinas. - El día 25 de Mayo saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias el vapor «Autonie Lopez», directamente para Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo per trasborde les puertes de la centa eriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia,

Linea de Buenes Aires .- El 2 de Mayo saidrá de Barcelona, el 4 de Valencia, el 5 de Málaga y el 7 de Cádis el vapor «Reina M. Cristina», directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montavides y Buenes Aires.

Linea de Canarias. - El dia 17 de Mayo saldrá de Barcelera, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante, el 20 de Málaga y el 22 de Cádiz el vapor «M. L. Villaverde», directamente para Capablence, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Pale Oruz de Tenerifo, regresando à Barcelona per Cédia, Alicante y

Lines de Fernando Pos-El 25, de Mayo de Barcsiona y el 80 de Cadis saldrà el vapor «San Francisce», para Fernando Péo, cen escalas en Casablanca, Mazagén y ctres puertes de la Costa

Occidental de Africa y Golfo de Guinea. Linea de Tangor.—Salidas de Cádiz: lanes, miérceles y viernos. —Salidas de Tanger: martes, jueves y sabades.

Para máx informes, soudase á les Agentes de la Compania en Palma, Plaza da Antonia Maura, número 4. 18 años do éxi

tesson la major garantia de que les «Pel· vos cosméticos de Franch, quitan en poces minutos el pelo y el vello de cualquier parta del cuerpo, matan las raices y no vuelven à reproducirse. Este « ispilatoric» es muy útil à las personas del bello sexo que tengan vello en el rostro y en los brazos, pues con él pueden destruirle sin irritar el cutis. -2'50 pesetas bote. -Se vende en las principales farmacias y en Paima la de Juan

Gran fábrica de productos refractaries y de gré

Valenzuela, Plaza de la Caartera, 14, y en el Centre Farma-



PROPIETARIO DE LAS MINAS DESTIEBRAS REFRACTARIAS



Fabricación de ladrilles refractarios y de piesas de todos tamaños y formas, segun crequis.

Venta de tierras refractarias,

Fabrica: Berdeta, Teléfena, 3.277.

Despache: Princesa y Oceners, 6 .- Teléfene, 1.647, Barcelona.